
博卡币还有升值空间吗？

在回答这个问题之前，边肖会和你谈谈博卡币。博卡币于2019年5月发行，发行量
9.02亿，流通市值39.89亿美元。目前上架的交易所有102家。激励机制是POS，核
心算法是爷爷。24小时成交额10.6亿美元。了解了博卡币之后，让&#039；让我们
回到主题。博卡币还有升值空间吗？下面小编就给大家全面分析一下博卡币是否有
升值空间。

博卡币还有升值空间吗？

博卡是继cosmos之后的又一个王者级跨链项目。目前主网还没上线，场外私募已
经募集到1000多元一币。该项目创立于15年，由WEB3基金会发起。2017年10月
，第一次众筹，锁定期两年。该项目的设想是通过主链波卡链将各种孤立的区块链
集成起来，从而实现不同链之间的通信和数据传输。

项目开发团队很华丽，由30名顶级开发人员组成。，包括系统编程、密码学、分布
式系统的各类专家。该项目的创始人加文伍德(GavinWood)是以太坊的联合创始人
和前CTO。他写了以太坊的技术黄皮书，发布了平价比特币技术栈，这就是币圈的
存在。

代币总额1500万元用于项目开发，300万元用于融资，200万元用于促进主网发展
。目前市场上的代币主要是代表投资，也有一部分是期货。虽然热度不错，但是成
交比较清淡。

该项目的最大特点是强大的多链异步架构，可以在保证网络性能的前提下实现多条
并行链的高效交互，入门门槛低。你只需要质押一定比例的Dot来参与平行链的构
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建，可扩展性优势明显。

目前社区里有很多国外用户，国内还没有建立正式的社区。不过加文伍德刚刚在中
国开完几次会，效果还不错。国内社区也已经开始建设，预计很快上线。

综合来看，博卡作为一个跨链明星项目，目前人气非常高，再加上创始人和开发团
队强大的技术实力以及即将推出的主网，币价后期应该会有不错的市场表现。

博卡币点团队介绍：

1。罗伯特哈伯迈尔罗伯特哈伯迈尔是Thiel的研究员，也是Polkadot的联合创始人
。他拥有区块链、分布式系统和密码学方面的研发背景。。作为Rust社区的长期成
员，他致力于使用该语言的功能来构建高度并行和高性能的解决方案。

2。PeterChapan是Web3基金会的技术总监。他致力于支持下一代分布式技术的
发展。他拿到了硕士&#039；他在牛津大学获得了工程学博士学位，研究工程并专
注于贝叶斯机器学习。曾在国防、金融、数据分析行业工作，重点研究网状网络、
分布式知识库、定量定价模型。，机器学习和商业发展。

3。加文伍德博士

加文是以太坊的联合创始人和首席技术官，并开始创建区块链技术。他发明了区块
链工业的基本要素，包括坚固性。，共识和悄悄话的权威证明。Gavin目前在宇称
方面领导着Substrate和Polkadot的创新。他在2014年创造了Web3.0这个术语，
并担任Web3基金会的主席。

通过以上介绍，相信大家对博卡币是否有升值空间有所了解。边肖应该提醒投资者
，他们是否投资博卡硬币。我们必须寻找一个具有强大流动性水平、一系列加密资
产、灵活安全措施和可靠性的加密交易所。只有这样，投资者才不会有被骗的风险
。如果想了解更多，可以关注一下。边肖稍后将继续更新相关报道！
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